

Herr Jendreschick als Leitung des Jugendzentrums „Blue Planet“ gibt einen Bericht über die Arbeit im Jugendzentrum im vergangenen Kalenderjahr. Bis März habe es einen normalen Jugendzentrumsbetrieb gegeben. Durch die Schließungsmaßnahmen ab März habe sich die Arbeit geändert. Verstärkt wurde auf Online-Angebote wie der Ausbau virtueller Treffpunkte für die Jugendlichen gesetzt. Durch das Erstellen eines neuen Hygienekonzeptes und die Neugestaltung des Außenbereichs mit neuen Möbeln wurden jedoch auch physische Treffen weiter möglich gemacht. Auch die Öffentlichkeitsarbeit sei verstärkt im Internet gemacht worden. Dieses habe sich bewährt. Für die Zukunft plane man den Auf- und Ausbau der aufsuchenden Jugendarbeit und auch den Aufbau einer AWO-Jugendgruppe, da die AWO im letzten Jahr einige junge Mitglieder gewonnen habe.

Der vorgetragene Bericht über die Arbeit im Jugendzentrum ist als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt.